



コロナ禍で2年ぶりの開催 市制記念式典

[芸術文化ホール]

4/5
一月一

愛知県で10番目の市として、1948年に誕生した碧南市。市政73周年記念式典を行いました。



市内在住のピアニスト金原あかりさんによるピアノリサイタルにはじまり、「さくらさくら」など気持ちのこもった演奏を披露していただきました。司会を務めたべきなん広報大使の中村優花さんとは中学校の同級生であるエピソードなどを話されました。

式典では、市政の発展や福祉・ボランティア活動など、様々な分野で活動された市政功労者の皆さん12人のうち出席された10人に表彰状を贈りました。

受賞者を代表して高松透さんは「当たり前のことを行ってきただけで、こんな素敵な表彰がされるとは」と挨拶されました。



表敬訪問

人に健康を、
まちに元気を

4/13
一火一

明治安田生命保険相互会社と包括連携協定を結びました。協定により、健康づくり事業の推進、がん検診・歯周病個別健診の受診率向上に向けた取り組み、健康増進に関するセミナー・各種健康測定会の開催、高齢者の見守り活動などを連携事業とし、健康増進へつなげていきます。



これはどのタイプ？

[海浜水族館]

4/27
一火一

水族館春の特別展「ザ・擬態～ものまね名人登場～」を開催しました。

他の生き物や周囲の環境にそっくりな生き物を4つのタイプに分けた展示に加え、人間社会の中にある似た事例の紹介もあり来場者を楽しませていました。

